



LE MESSAGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. I

MONTREAL, OCTOBRE 1892

No. 10

Christophe Colomb et la découverte de l'Amérique

I

PARMI les hauts faits que le genre humain a jamais vu s'accomplir, le plus grand et le plus beau, nous dit Léon XIII, dans son encyclique du 16 juillet, a été la découverte de l'Amérique. Et certes il n'est rien qui paraisse plus digne de notre admiration que cette addition d'un monde à un monde, rien de plus solennel que cette reconnaissance des deux hémisphères de notre globe. Mais si, à ce titre, cet événement mérite tous nos éloges, et s'il convient pour ce motif que nous nous unissions aux transports d'enthousiasme du monde entier, en ce mois d'octobre, où le souvenir de ce glorieux anniversaire devient quatre fois séculaire, il faut bien avouer qu'il est, pour tout chrétien d'abord, et pour les amis du Sacré-Cœur, en particulier, des raisons